



„Vorglühn mit Annika I.“

Große Hauer Karnevalsfete

Bedburg-Hau. Erstmals veranstaltet die IG „Großes Freundschaftstreffen“ des „Funkturm Hau“ am 18. Januar ab 11.11 Uhr die „Große Hauer Karnevalsfete“ im Gesellschaftshaus der Rheinischen Kliniken Bedburg-Hau. Dazu sind alle Interessierten, sowie Vereine mit Tollitäten und Gefolge recht herzlich eingeladen. Die Veranstaltung ist öffentlich! Das Ende der Veranstaltung richtet sich nach dem Durchhaltevermögen der „Feierwilligen“. Im gepflegten Ambiente des Gesellschaftshauses erwarten die Besucher ein kurzweiliges Programm mit Künstlern aus der Region und vielen weiteren Prinzen und Garden. Die Veranstaltung soll u.a. eine Gelegenheit sein, mit seinen karnevalistischen Freunden „vorzuglühn“ für die heiße Phase des Karnevals. Als Hausherrin wird die amtierende Bedburg-Hauer Prinzessin „Annika I.“ mit Gefolge die Gäste empfangen. Um den Tag möglichst abwechselungsreich zu gestalten, besteht für alle Tanzgarden und Künstler die Möglichkeit, in lockerer Reihenfolge aufzutreten. Parkmöglichkeiten auch für Busse sind im Umfeld des Hauses ausreichend vorhanden. Und auch die Anreise mit der Bahn gestaltet sich einfach. Als Kostenbeteiligung für Saalmiete, Gema & Technik wird ein Eintrittspreis von 5 Euro/Person erhoben.

Ansprechpartner: Klaus Schneider, ☎ 0175/ 176 954 3, E-Mail: schneider-klaus@web.de